



PORT-LOUIS

Les bénévoles des pêcheurs plaisanciers comptent les palourdes



Les compteurs ont donné rendez-vous aux palourdes de la Petite mer pour une seconde campagne de comptage avant l'été.

● Depuis 2015, l'amicale des pêcheurs plaisanciers de Port-Louis (APPPL) participe aux campagnes de comptage des palourdes dans la Petite mer de Gâvres. Mercredi, un équipage singulier armé de pelles, seaux et tamis menait la première campagne de l'année. « Identifier, compter et mesurer les palourdes, toujours aux mêmes endroits, permet d'étudier l'évolution de la population », indique Patrick Hochedé, l'un des bénévoles. Cette initiative, portée par l'université de Nantes et la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en mer (FNPP), contribue à

l'amélioration des connaissances et des pratiques de pêche à pied. « Il est intéressant de comprendre pourquoi la densité de palourdes fluctue d'une année sur l'autre. Le climat ? La composition des sédiments ? La proximité de parcs conchylicoles ? La pression des prélèvements ? » Cette première campagne a mobilisé 19 personnes dont douze bénévoles de l'APPPL auxquels se sont associés deux membres de Port-Louis épices et quatre étudiants accompagnés par Annick Danis, responsable de la commission science participative de la FNPP.

